



Hostal Latorre- Ilumberri F.S., 6; Lekeitio, 1

HOSTAL LATORRE: Goñi, Alzueta, Guindano (2), Primo II, Olleta, Rodrigo (4), Valencia, Primo II, García.

LEKEITIO: Argoitia, Garbiola, Garechana, Babiola, Izurietta, Erdocia, Zabala, Iturraspe (1), Salegui, Gabicogascoa, Marqués.

ARBITROS: Marín, Etayo (Pamplona). Bien.

Venció y convenció el Hostal Latorre. Segunda victoria del conjunto lumbierino consecutivo, que lo aleja de las últimas posiciones de la clasificación.

Primera mitad con buen fútbol sala, por parte de ambos equipos, que deleitaron a la afición, con bonitas jugadas y buenos contragolpes, pero con poca eficacia rematadora lo cual hizo que la primera mitad concluyera con el resultado de 0-0.

En la segunda mitad del partido, cambió por completo el panorama tan igualado y ya en los primeros minutos el Hostal Latorre se iba en el marcador. El Hostal Latorre, se limitaba a defender bien su portería y saliendo al contragolpe se iba una y otra vez en el marcador, lo que a la postre iba a ser el resultado final del partido.

Cabe destacar, la vuelta a los terrenos de juego del veterano jugador lumbierino, Miguel García, que volvía a los campos de juego después de una lesión que le mantuvo apartado durante un año, y la joven promesa Eduardo Primo, que está teniendo una brillante actuación en estos inicios de temporada.

Como conclusión, brillante victoria del Hostal Latorre ante un equipo, en principio favorito, por su buena clasificación que puede dar ánimo al equipo, ante su próxima salida el sábado 7 a Munguía contra el equipo Astrikoitz.



Hostal Latorre, 2; Guernikarrak, 2

Hostal Latorre: Goñi; García, Guindano (1), Primo II, Olleta, Rodrigo, Valencia (1), Primo I y Alzueta.

Arbitros.- Matellanes y Etayo (Pamplona), bien.

Marcador: 1-0, 1-1 (descanso), 1-2 y 2-2.

Comentario.- Empate a última hora del Hostal Latorre Ilumberri ante el Guernikarrak. Durante los primeros minutos de la primera parte la nota dominante fue la igualdad en el juego de ambos equipos. Si alguno puso empeño fue el quinteto local que, tras conseguir el gol, aún tuvo ocasión de marcar alguno más antes de finalizar la primera parte.

La segunda mitad comenzó con la misma tónica sin un claro dominador, pero el conjunto bilbaíno presionó por todo el campo y se puso por delante en el marcador. El Hostal Latorre se mostraba inoperante, pero poco a poco comenzó a dominar la situación aunque sin crear peligro. A falta de dos minutos llegó el empate en una jugada perfecta y el resultado es justo a tenor del juego de ambos equipos.

El próximo sábado el equipo de Lumbier viajará a Bilbao para medirse con el Erandio, actual líder.



Hostal Latorre, 8; Anai-Artea, 3

Hostal Latorre: Alzueta, Goñi, Peio (2), Olleta, Valencia (2), Guindan (1), García (1), Edu y Juan (2).

Marcador: 0-1, 1-1, 1-2, 2-2; 6-2, 6-3 y 8-3.

Comentario: Buen partido el que pudimos ver el sábado en Lumbier. Victoria para los de casa que en ningún momento tuvieron en peligro, aunque hubo que remontar dos veces el marcador antes de la goleada.

Los bilbainos, que vinieron poco efectivos, aguantaron sólo la primera parte y admitieron la derrota bastante antes de que el partido terminara.

Así pues, sin la presión de un marcador contrario, los locales jugaron a placer, y el numeroso y bullicioso público, se divirtió.

Y el próximo sábado, nuevo viaje a Bilbao y último partido de la primera vuelta.



Empate del Hostal Latorre

■ En la pista del Zeberio

Zeberio: Zubero, Alvados (1), Arrizaba (1), Lekue, Arrastia, Arbi-de, Romero (1), Lejarreta y Perea.

Hostal Latorre: Alzueta, Goñi, Peio, Olleta, Valencia, Guindano (2), García, Edu y Juan (1).

Marcador: 0-1, 1-1, 1-2, 2-2, 3-2, 3-3.

Comentario: El Hostal Latorre empató en Bilbao un partido que tuvo ganado durante mucho tiempo, pero que tenía perdido a tres minutos del final. Así pues hay que considerar bueno el resultado, aunque el juego de los de Lumbier no estuvo esta vez a un buen nivel.

Dos veces se adelantó el Hostal Latorre, pero un gol en fútbol sala es poca renta y los de Zeberio apretaban demasiado. Al final, el marcador se puso de su lado y los lumbierinos buscaban el empate que hacía poco no hubieran querido. Este llegó enseguida y también el final, que todos agradecieron, aceptando el empate como un mal menor.



Zingilipurka, 9; Hostal Latorre, 4

Hostal Latorre: Goñi, Peio (1), Olleta, Valencia (1), Guindano (2), Edu y Juan.

Marcador: 0-2, 6-2; 8-2, 8-4 y 9-4.

Comentario: Sólo unos minutos jugó bien y fue ganando el Hostal Latorre en Amorebieta. El resto fue para los locales, un buen equipo que no estaba para regalos navideños y que es uno de los que quieren ascender. Los de Lumbier tuvieron que abrirse pronto y arriesgar en busca de un resultado que poco a poco se iba haciendo más adverso. Hubo ocasiones, muchas y para todos, aunque los vizcaínos tuvieron más puntería y, en definitiva, hicieron más méritos para ganar el partido.



C. Brues, 4; Hostal Latorre, 5

Hostal Latorre: Alzueta, Goñi, Guíndano (2), Eduardo, Olleta, Juan (3); Valencia y Peio.

Marcador: 0-1, 1-1, 1-3; 4-3 y 4-5.

Comentario: Segunda victoria consecutiva del Hostal Latorre. Si la primera fue en casa por 9-0, ésta tiene gran mérito al conseguirse en la difícil pista de Mondragón. Excelente partido el disputado en el polideportivo Iturripe, con gran presencia de público. El encuentro fue de poder a poder, y siempre estuvo dominado en el marcador por el equipo visitante.

Pronto se puso el Hostal Latorre por delante, acabando la primera parte con un 1-3 a su favor. La segunda mitad fue de continuo ataque local, pero la buena defensa de los navarros aguantó diez minutos. A partir de ahí, el equipo local, animado por el público remontó y dio la vuelta al marcador. El Hostal Latorre, un conjunto asentado en la categoría, no perdió los nervios y en dos buenas jugadas desniveló el marcador a su favor.

El público despidió con una gran ovación a los dos equipos.



Hostal Latorre, 4; Metales El Norte, 2

Hostal Latorre: Goñi, García, Guindano, Eduardo, Olleta, Juan, Valencia, Peio y Alzueta.

Metales El Norte: Domínguez, Pérez, García, Iglesias, Bereje, Sarrio, Palomar, Domínguez y Lejarrreta.

Parciales: 0-2, 1-2; 4-2.

Comentario: Interesante partido el disputado el sábado en el Polideportivo de Lumbier, que estaba muy concurrido. El joven equipo local parece que ha cogido la medida a la categoría, y de seguir así, no debe pasar apuros al final de la temporada.

El partido empezó con dominio de los de Lumbier, pero los visitantes, en dos buenos contragolpes, se adelantaron en el marcador.

En la segunda parte, el equipo de Lumbier salió a por todas y dominó totalmente, pero la falta de puntería y la mala suerte impidió que los balones entraran. Sólo en los minutos finales y en buenas jugadas de Peio, el Hostal Latorre levantó el partido, para alegría del bullicioso público que no paró de animar al Ilumberri.

El equipo de Lumbier lleva más de tres meses sin perder en casa. Destacaron la entrega local y el goleador Peio.



Lequeitio, 4; Hostal Latorre, 6

Hostal Latorre: Goñi; Alzueta, Peio (1), Valencia, Juan (2), Olleta, Eduardo (1) y Guidano (2).

Parcial: 1-0, 1-1, 2-1 y 2-2 (descanso); 2-5, 3-5, 3-6 y 4-6.

Comentario.- Mereció la pena visitar la bonita villa de Lequeitio y en esa pista el equipo de Lumbier demostró que tiene potencial para estar clasificado en una posición cómoda. La primera parte resultó muy igualada, tal como lo reflejó el marcador. El buen juego de los dos equipos y los marcajes fueron lo más destacado.

El desgaste físico se dejó notar en el segundo tiempo y ahí se rompió la igualdad. El Hostal Latorre, más entero, se impuso al buen equipo vizcaíno y a partir del 2-5 los navarros jugaron con comodidad y no pasó apuro alguno para llevarse los dos puntos.

El próximo domingo habrá partido en Lumbier con la visita del Astrikoitz de Munguía.



Hostal Latorre, 6; Astrikowitz, 4

Hostal Latorre: Goñi; García, Guindano (1), Eduardo (1), Olleta (1), Juan (1), Valencia, Peio (2) y Alberto.

Parcial: 2-0, 2-1 y 3-1 (descanso); 3-2, 4-2, 4-3, 6-3 y 6-4.

Comentario.- Imponía respeto la visita del equipo de Munguía después de su victoria por 4-2 ante el sólido líder de la liga.

Cualquier aficionado apostaría por una jornada como la vivida el pasado domingo en el polideportivo de Lumbier. El ambiente fue excepcional y se llenaron las gradas con abundante presencia de público visitante.

Y las expectativas respondieron al anuncio. Hostal Latorre y Astrikowitz rublicaron una pelea repleta de interés y esfuerzo. No existieron condiciones en el envite.

Comenzó el equipo de Lumbier con ganas y en dos jugadas se pusieron con 2-0. Esto les dio confianza y acierto a los locales. Tan pronto acortaban distancias los visitantes, el Hostal Latorre se encargaba de marcar el gol de la tranquilidad, hasta que al final lograron irse por tres goles para alegría del público local.

Los visitantes aguantaron lo que pudieron, nunca bajaron la guardia, pero acabaron superados por los navarros.



Hostal Latorre, 2; Erandiotarrak, 4

Hostal Latorre: Alzueta, García, Eduardo, Olleta, Juan, Valencia, Goñi y Peio.

Marcador: 0-1, 1-1, 1-2 (descanso); 2-2 y 2-4.

Comentario.- Merecida victoria del Erandiotarrak en el polideportivo de Lumbier. Llegó el sábado pasado a Lumbier el sabor del buen fútbol sala. Hostal Latorre y Erandiotarrak fueron los grandes protagonistas en calidad, tensión y esfuerzo.

El buen equipo vizcaino se fue como vino; es decir, de líder; y los de Lumbier se retiraron a los vestuarios con rabia y pena de lo que pudo ser, pero no lo fue.

La primera parte fue una lucha entre los dos equipos, tal y como se vio reflejada en el marcador. La expulsión de Peio trastocó la ya mermada delantera local y el equipo vizcaino se fue al descanso con una victoria no tan merecida, pero la suerte de los campeones se alió con ellos.

En la segunda parte el Hostal Latorre salió con ganas y lograron empatar. Después cualquier equipo pudo marcar y así lo hicieron los forasteros por partida doble y ahí acabó el partido. Los jugadores visitantes demostraron un gran dominio de la situación y en buenas triangulaciones controlaron perfectamente los minutos finales del encuentro.

Destacaremos las ganas de todos los jugadores locales y al jugador visitante Mariño.

A. G. A.



Hostal Latorre, 5; C. Gomar, 5

Hostal Latorre: Alzueta; García, Eduardo, Olleta, Juan; Valencia, Goñi, Peio y Guindano.

Marcador: 2-0, 2-1; 2-3, 3-3, 3-4, 5-4, 5-5.

Comentario: Hostal Latorre y Cafetería Gomar persiguieron hasta el final la victoria en un partido que fue variado, tanto en fallos como en aciertos. En Lumbier se enfrentaron dos de los mejores conjuntos de la categoría. El envite quedó en unas merecidas tablas.

El equipo de Lumbier fue de más a menos y así, tras una gran primera parte, se fue al descanso con una merecida victoria y un juego fluido en ataque.

En la segunda mitad el equipo vitoriano se creció y, ante la incredulidad del hoy callado público, se fue hacia arriba dando la vuelta al marcador. En el último tramo del partido se volvió a encontrar la tensión característica del fútbol-sala. Sólo en los minutos finales el equipo de Lumbier reaccionó y dio la vuelta al marcador, pero en una jugada de mala suerte empató el conjunto visitante.

No habrá que echar la culpa a la nueva indumentaria, del pequeño bache local, pero debe reaccionar el Hostal Latorre para recuperar la confianza en sus posibilidades. El empate conseguido en Lumbier le permite a Cafetería Gomar no perder la comba de la cabeza de la clasificación, y al Hostal Latorre no salir de la cómoda zona media.

A.G.A.



Hostal Latorre, 9; Zeberio, 5

HOSTAL LATORRE: Alzueta;
García, Guindano (3), Eduardo,
Olleta, Juan (4), Valencia (2),
Goñi y Peio.

Parciales:

1ª parte: 2-0, 2-1, 3-1.

2ª parte: 5-1, 5-2, 7-2, 7-4, 8-4,
8-5, 9-5.

Comentario:

El jugador local, Juan Rodrigo quería despedirse de la soltería con un buen partido y la verdad que ayer lo bordó marcando cuatro preciosos goles, de los cuales el último, al estilo Romario, fue agradecido con una gran ovación por el animoso público.

Ultimo partido disputado en Lumbier. Decidida ya la clasificación, el encuentro fue bonito y vibrante en algunas fases del mismo. Los jugadores locales saltaron al campo a despedir la temporada con buen pie, y la verdad es que lo consiguieron en un bonito partido.

La primera parte fue fría y tardó el equipo local en hacerse con el partido. Una vez adelantado en el marcador, el Hostal Latorre se asentó en la pista y jugó a placer.

En la segunda parte se jugó descaradamente al ataque, ya que el partido era de trámite, ya que ninguno de los dos equipos se jugaba nada en el mismo.

Ahora nos queda esperar al año próximo, para disfrutar con el fútbol-sala en Lumbier.

A.G.A.

TEMPORADA 1992 / 1993 CRONICAS HOSTAL LATORRE ILUMBERRI

